



SOINS ÉNERGÉTIQUES

THÉRAPIE INDIVIDUELLE

Votre thérapeute : Viana Rossi

Quand on traverse une maladie, tout peut devenir flou. Le corps change, l'énergie se fait rare, les émotions montent en vagues. On cherche des repères. On cherche des appuis. Parfois, on cherche juste un endroit où l'on peut **poser ce que l'on porte** sans avoir à l'expliquer.

Le soin énergétique est **une pause profonde**, un espace silencieux, où l'on vient **recharger, relâcher, retrouver son axe**. C'est un soin qui ne remplace rien, mais qui soutient tout. Il accompagne les traitements, les doutes, les jours où l'on va moins bien, et même ceux où l'on va bien. **Il fait circuler ce qui était figé, et apaise ce qui déborde.**

Les bienfaits

- Une sensation de **légèreté retrouvée**, même si rien n'a changé à l'extérieur
- Un **réalignement intérieur**, comme si les pièces revenaient à leur place
- Un **apaisement du mental** en surchauffe, des émotions trop lourdes
- Un **regain d'élan vital**, subtil mais réel
- Le sentiment d'**être écouté autrement**, sans mots, à travers le corps et ses vibrations
- Une **connexion à plus grand que soi**, ou simplement... à soi

Les techniques

Allongé ou assis, habillé et confortablement installé, vous êtes accueilli dans une bulle de calme. Le soin se fait par **imposition des mains**, ou parfois à distance du corps, selon ce qui est juste.

Le praticien écoute ce qui se passe en vous. Il suit les mouvements de votre énergie, **débloque les nœuds, réveille les zones affaiblies, et rétablit une harmonie subtile**. Il n'y a rien à réussir, rien à faire. Il y a juste à recevoir.

Ce soin n'est pas une promesse. Une **invitation à retrouver votre vibration**, votre rythme, votre souffle intérieur.

C'est un soutien invisible mais puissant, quand tout devient trop lourd à porter seul.





- Durée : 60 min
- Adapté aux enfants, ados et adultes : oui
- Pris en charge par certaines assurances complémentaires affiliées ASCA